

Strasbourg, le 27 février 2025

## Réaction des collectivités suite à l'annonce de la fin du projet d'Arena

Les collectivités partenaires ; l'Eurométropole de Strasbourg, la Collectivité européenne d'Alsace et la Région Grand Est, prennent acte de l'annonce faite par la SAS Wacken Immo sur la fin du projet d'Arena.

Malgré les efforts et l'engagement sans faille des pouvoirs publics et de la SAS Wacken Immo, il n'a pas été possible pour le porteur privé de réunir les fonds nécessaires à la poursuite de l'ambitieux projet de rénovation du Rhenus Sport.

En tant que propriétaire du lieu, l'Eurométropole de Strasbourg réunira rapidement l'ensemble des collectivités qui restent engagées pour l'avenir de cette infrastructure sportive emblématique du territoire.

